



## Presidenta del Colegio Médico de Chile visitó la Región

Con el objetivo de conocer la realidad de la salud en la región y explorar formas de aportar desde el Colegio Médico de Chile, la presidenta nacional del gremio Dra. Anamaria Arriagada, visitó la región y junto a la directiva regional, encabezada por el Dr. Carlos Hidalgo, se reunieron con autoridades de salud locales y visitaron importantes centros de aten-

ción médica.

Entre las actividades realizadas estuvo la visita a la Facultad de Medicina de la Universidad de Tarapacá (UTA), donde se reunieron con académicos y estudiantes para analizar temas relevantes en la formación de futuros médicos.

También dialogaron con autoridades de salud regionales para conocer la

realidad de la salud en la región y explorar oportunidades de colaboración.

Adermás tuvieron la oportunidad de visitar la Posta Rural de San Miguel de Azapa, donde se evaluaron las condiciones de atención y se identificaron áreas de mejora.

Arriagada visitó el Servicio de Urgencia del Hospital Regional, donde se analizaron los desafíos y

oportunidades para mejorar la atención de emergencia.

“Estamos comprometidos con nuestras regiones y el bienestar de la población y esta visita nos ha permitido conocer más de cerca los desafíos y oportunidades que enfrenta la región”, destacó la Dra. Arriagada en su visita.

A su vez, el presidente de Colmed Arica destacó la



PRESIDENTA DEL COLMED CHILE ANAMARIA ARRIAGADA (AL CENTRO).

visita de la Presidenta del Colegio Médico de Chile y su equipo, ya que refleja el compromiso de la institución con la salud y el bie-

nestar de la población, y su disposición a trabajar en conjunto con las autoridades y los profesionales de la salud.

COLMED CHILE